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  КРОВЬ – ВМЕСТИЛИЩЕ ДУШИ
  

                                           «…никакой крови не ешьте во всех жилищах ваших…» Книга
Левит

  

Согласно многим древним религиям КРОВЬ – ВМЕСТИЛИЩЕ ДУШИ. 

  

Гематология – отрасль медицины, изучающая кровь, – знает все о ее видах, группах и
биохимическом составе. Однако эзотерические науки интересуются другими свойствами
этой удивительной жидкости, в частности – ее способностью накапливать и передавать
через поколения разнообразную информацию.

  

 Отвечает Инна Степановна Бойко.

  

- Инна Степановна, что означает часто упоминаемый в эзотерической литературе
термин «энергоинформационная сущность крови»?

  

-Известно, что по количеству упоминаний в Библии слово “кровь” стоит на втором месте
после слова “Бог”. Это совпадение не случайно: кровь несет в себе слово Бога – то есть
содержит информацию о homo sapiens как о едином биологическом виде, созданном
Творцом. Эта информация глубоко индивидуальна: из всех тканей и субстанций
человеческого организма кровь теснее всего связана с эфирным телом – той оболочкой,
в которую заключено тело материальное. Как и эфирное тело, кровь может рассказать
о человеке все – от состояния его внутренних органов до его прошлых и будущих
воплощений. Более того, если эфирное тело подвергается негативному воздействию,
кровь «узнает» об этом первой. Она прекрасно различает вредную для организма
информацию и до определенной степени противится ей. Можно сказать, что кровь
находится в постоянном напряжении, отслеживая все, что происходит вокруг. Поэтому
намеренное внесение чужеродной информации в тонкие тела и психику человека – это
подавление его крови, это преступление, и оно наказуемо кармически.
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-Каким же образом можно воздействовать на кровь извне?

  

-Оккультными практиками наработано немало методов, однако большинство из них
относится к области черной магии. Практически все так называемые «наговоры на
болезнь» основаны на использовании крови жертвы – при этом иногда знахарю
достаточно получить кусок бинта или платок, испачканный кровью. Наговор может быть
направлен на конкретное заболевание, однако рано или поздно из строя выйдут все
системы организма: негативная информация поступает в кровь, накапливается в
селезенке, попадает в гипоталамус. Иногда знахари и колдуны пытаются лечить
переносом информации из крови больного человека на кровь здорового. Это
недопустимо ни с точки зрения этики, ни с точки зрения морали, но черные маги это
делают. Более «щадящий» вариант – перенос негатива на кровь животного. Однако
скажу сразу: человеку такое «лечение» не поможет: ведь этим он, в сущности, ничего не
меняет в своей жизни, и через какое-то время болезнь может вернуться.

      

Еще один способ воздействия на чужую кровь – это гипноз. Гипнотический транс сам по
себе – очень опасная вещь: он пробивает биополе и вмешивается в психику человека,
причем вмешивается, как правило, очень грубо. Соответственно, происходят негативные
изменения в организме. Человек под гипнозом похож на послушную овцу, кровь
загипнотизированного – полумертвая. Именно поэтому выход из транса может быть
весьма тяжелым. Кстати, духовно развитые люди практически не поддаются гипнозу –
их кровь сбрасывает наваждение, активно сопротивляясь чужому влиянию.

  

-Итак, с негативным воздействием все ясно. А можно ли направить эту восприимчивость
крови на благо пациента?

  

-Конечно, можно. Скажу больше: это одна из наиболее эффективных методик, с ее
помощью можно даже добиться мгновенного исцеления. Используя специальные
энергоинформационные приемы, целитель воздействует на кровь пациента и
активизирует ее внутренние энергетические резервы. Иногда с помощью взятой у
человека крови можно излечить его на расстоянии – поскольку эта удивительная
субстанция имеет память, то кровь, хранящаяся, например, в пробирке, долгое время
«поддерживает связь» с кровью, которая циркулирует в организме человека. В
принципе, одаренные целители способны вылечить больного дистанционно и без пробы
крови, однако это под силу далеко не каждому. Так что воздействие на кровь – один из
сравнительно несложных способов воздействия на человека.
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Взрыв энергий
 Медицинская физика утверждает, что человеческое тело генерирует несколько тысяч
электрических контуров, и у каждого из них – своя частота колебаний. Метафизики идут
в этом смысле дальше, предполагая, что подобных контуров в организме должно быть
гораздо больше, поскольку каждая клетка крови имеет свое астральное и ментальное
тела – а соответственно, и собственное биополе. Из бесчисленного количества этих
полей и складывается эфирная оболочка человека. Частота колебаний общего поля
может быть различной. Люди с высоким уровнем духовного развития отличаются более
высокими вибрациями тела (как говорят сенситивы, они гармонично «звучат»).
Окружающие воспринимают эти вибрации как нечто светлое, успокаивающее,
притягивающее. Грубые частоты колебаний, характерные для малодуховных людей,
напротив, отталкивают от себя – наше подсознание воспринимает их как
дисгармоничные, несущие в себе угрозу.

  

-Характер вибрации крови заложен в человеке как паспортные данные – от рождения.
Он заслужен по сумме деяний души в предыдущих инкарнациях. На протяжении одного
воплощения уровень вибрации не меняется - он может либо замедлиться, либо
ускориться. Однако каждая душа имеет два варианта развития: духовное
совершенствование или так называемый Темный Путь. Поскольку мы с вами живем не в
вакууме, нетрудно догадаться, что поле крови каждого человека постоянно
сталкивается с полями других людей – иными словами, все мы втянуты в постоянный
энергоинформационный обмен. Если человек соприкасается с чистыми вибрациями, он
получает толчок к Свету и соответственно – дополнительный шанс на
самосовершенствование. Тем не менее общий уровень полей крови, повторюсь, не
меняется – по крайней мере в этой жизни.

  

-Если характеристики крови настолько уникальны, то, возможно, религиозные запреты
на ее переливание имеют под собой реальную почву? Известно, что некоторые
христианские конфессии – в частности Свидетели Иеговы, - категорически запрещают
своим последователям подвергаться такой процедуре. При этом они ссылаются на
строки из Библии…

  

-Действительно, в книге Левит сказано: «И никакой крови не ешьте во всех жилищах
ваших ни из птиц, ни из скота. А кто будет есть какую-нибудь кровь, истребится душа та
из народа своего». Мне трудно судить, насколько Свидетели Иеговы правы в своей
категоричности, однако переливание крови действительно не такая уж и безобидная
процедура. Разумеется, медики тщательно подбирают донорскую кровь – исходя из
физической совместимости. Однако даже после удачного переливания у человека
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может подняться температура, и тогда приходится вводить препараты, подавляющие
отторжение инородных клеток. При этом официальная медицина, признающая
физическое отторжение, не учитывает отторжения информационного. А ведь вместе с
чужой кровью человек получает чужую информацию, поэтому взрыв встречающихся
энергий пациенту обеспечен. Человек может принять «чужака», а может и
категорически отвергнуть. Каждая кровь хочет сохранить свою душу, свою жизненную
программу. Победит донорская кровь – значит, программа изменится, как изменится и
сам человек. Причем, скорее всего эти изменения будут не в лучшую сторону, поскольку
отрицательная информация передается намного успешнее, чем положительная. Так что
после переливания крови человек рискует перенять чужие недостатки - вредные
привычки, негативные душевные качества. Поэтому особенно важно, чтобы донор был
физически и эфирно чист - однако, к сожалению, на этот вопрос современная медицина
внимания не обращает…

  

Царская кровь

  

-Раз уж мы затронули тему переливания, логичным было бы перейти к вопросу о группах
крови. В последнее время все более популярными становятся теории, связывающие
групповую принадлежность с различными чертами характера - своего рода медицинские
гороскопы. Насколько мне известно, в Японии это увлечение уже переросло в
своеобразный культ – вплоть до того, что кадровые менеджеры стараются подбирать
персонал исключительно по группам крови. Что это – очередной модный психоз или
подобные теории имеют под собой некое рациональное основание?

  

-Я бы не проводила таких параллелей, основываясь только на группе крови человека.
Кровь как главная субстанция жизни, данная нам Создателем, имеет единую природу.
Несмотря на все индивидуальные различия, она связана со всеобщей человеческой
Душой, поэтому в энергоинформационном смысле все люди на Земле - братья и сестры.
В историческом плане есть только одно исключение – это вторая группа, или, как ее еще
называют, группа А. Приведу вам интересный факт: известно, что первоначально
человечество имело только одну группу крови – первую. В частности, ее обладателями
были и представители наиболее ранних цивилизаций – инки и египтяне. Однако, когда
ученые исследовали ДНК мумий египетских фараонов, выяснилось, что у всех у них
была вторая группа крови. Та же картина наблюдалась в империи инков – генофонд
царской династии резко отличался от общего генофонда подданных. И что характерно:
как египетские, так и инкские цари твердо верили в свое божественное происхождение
и поэтому тщательно следили за чистотой своей крови.
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-То есть обладатели второй группы считались потомками богов?

  

-В каком-то роде так оно и есть. Группа А – вообще довольно странное явление, само ее
существование слабо вписывается в историю человеческой эволюции. Это признают
многие ученые: например, А. Моран, ведущий генетик нашего времени, утверждает, что
ген А не имеет ничего общего с кроманьонскими предками человека и является
занесенным извне.

  

-Откуда же тогда он появился?

  

-А вы вспомните, чьими потомками считали себя инки, ацтеки и прочие
центральноамериканские племена. Они знали, что их предки пришли из земли Атцтлан –
таинственной платоновской Атлантиды. Многие современные исследователи полагают,
что существовало четыре направления эмиграции атлантов: первая волна переселенцев
обосновалась в Греции, вторая – на территории Древнего Египта, третья заселила
северо-западное побережье Средиземного моря – современную Испанию, Португалию и
Францию, а четвертая, самая последняя, обосновалась в Мезоамерике. Так что ген А,
сохранившийся у египетских и инкских царей – это скорее всего именно атлантическое
наследие.

  

Здесь мы сделаем необходимое отступление - небольшой экскурс в дебри современной
генетики. Стоит сказать, что официальная наука до сих пор не располагает твердым
мнением о происхождении групп крови человека. Действительно, наши первобытные
предки имели общую группу крови, первую, или иначе – группу 0. Однако около 100
тысяч лет назад параллельно с геном 0 возникает ген А – вторая группа крови.
Остальные разновидности имеют куда более позднее происхождение – третья (группа
В) появилась 3 000 - 3 500 лет назад, а четвертая (АВ0) – приблизительно в середине
второго тысячелетия нашей эры. Существует несколько предположений относительно
причин мутации гена 0 – от воздействия на человеческий организм различных инфекций
до изменения состава пищи (кстати, рацион человека за всю историю homo sapiens
кардинально менялся четыре раза). Тем не менее ни одна из этих теорий пока что не
получила достоверного подтверждения.

  

«Звездный посев»
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-Итак, выходит, что люди со второй группой крови могут считать себя потомками
древних атлантов?

  

-Есть и более четкий признак этой генетической линии – отрицательный резус-фактор.
Задумывались ли вы над тем, почему среди всех млекопитающих он встречается только
у человека, да и то весьма редко? У 85% населения Земли резус положительный – тот
же, что и у всех остальных приматов. Поневоле напрашивается вывод: обладатели
отрицательного резус-фактора не являются наследниками доисторических людей.

  

-Вы хотите сказать, что они вообще не относятся к homo sapiens?

  

-Если бы все люди принадлежали к одному биологическому виду, не было бы
гемолитических заболеваний (резус-конфликтов), поскольку резус-конфликт – это
попытка разрушить чужеродное вещество. Резус-отрицательные, равно как и атланты, -
это потомки древних астронавтов, некогда колонизировавших Землю. Еще великий
метафизик Рудольф Штайнер развил теорию о том, что в доисторические времена
человечеством в значительной степени руководили, направляя его, существа высшего
порядка, которые общались и взаимодействовали с определенными людьми – наиболее
способными, сильными и интеллектуально гибкими. В результате сексуальных связей
между этими существами и земными людьми на свет появились те, кого можно назвать
полубогами. Эти люди-гибриды были воодушевлены высшими идеями, чувствовали в себе
универсальную космическую силу. В сущности, определение Штайнера совпадает с
описанием тех, кого древние иудеи называли нефиллим – «славные люди», или же
«исполины».

  

-Те самые исполины, которые, если верить библейскому преданию, родились от ангелов
и дочерей человеческих?

  

-Да, те самые, которые, кроме всего прочего, стали причиной всемирного потопа. Дело в
том, что большинство из них впали в соблазн и забыли свою изначальную миссию -
помочь людям очистить свои генетические структуры, пробудить в себе стремление к
духовной эволюции. К сожалению, потомки библейских исполинов (их еще называют
«звездным посевом») до сих пор склонны к регрессу и падению, хотя от природы им
дано гораздо больше, чем обычным людям.
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-В чем же их особенность?

  

-Эти существа являются звеном, которое связывает Землю с иными мирами. Все дети
«звездного посева» делятся на две категории. Первая – это так называемые Избранные.
Они, кстати, могут и не обладать отрицательным резус-фактором, поскольку в процессе
эволюции и беспорядочных связей кровь древних астронавтов была разбавлена
земными генами. Ко второй категории относятся собственно резус-отрицательные – у
них космический ген не потерян, он работает. Он может какое-то время вообще не
проявляться, а потом активироваться – тогда наступает озарение, приходит ясное
понимание своей миссии на Земле, проявляются паранормальные способности,
возможность выйти на прямую связь с космосом. Кстати, многие из резус-отрицательных
занимаются исследованием древних цивилизаций, созданных палеоастронавтами, - в
них говорит голос крови, воспоминания о своем истинном происхождении.

  

-Однако почему же при всех своих дарованиях они склонны к регрессу, как вы
утверждаете?

  

-Во-первых, у многих из них гены оказались сильно разбавлены из-за беспорядочных
связей их предков с людьми, скажем так, далеко не безупречными. Еще Платон говорил
о людях – потомках богов и о растворении божественного гена, которое в конце концов
привело Атлантиду к падению. Во-вторых, при активизации этого гена его обладатель
испытывает сильный стресс: душа претерпевает фундаментальную трансформацию, и
не каждый способен ее выдержать – многие, особенно женщины, ломаются.
Согласитесь, сознание того, что ты в этом мире являешься чужаком, пришельцем,
способно разрушить внутренний мир человека. Поэтому очень важно, чтобы души,
имеющие космическое посвящение, стали Учителями, а не духовными инвалидами,
которых надо спасать. Нужно отдавать себе отчет в том, что резус-отрицательные – это
братья и сестры землян, но братья не по дому, а по Вселенной. И лишь объединив наши
усилия, мы сможем провести духовную инвентаризацию нашей планеты и выйти на
качественно новый уровень развития.

  

Кровь человека состоит из плазмы и форменных элементов (эритроцитов, лейкоцитов,
тромбоцитов и др.). Красный цвет крови придает гемоглобин, содержащийся в
эритроцитах. Средний объем крови в теле взрослого человека – около 5,2 л (у мужчин) и
3,9 л (у женщин). В 1 куб. мм крови содержится 3,9 – 5,0 млн. эритроцитов, 4 - 9 тыс.
лейкоцитов, 180 - 320 тыс. тромбоцитов.
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Современной науке известно четыре группы крови: 0 (самая распространенная – ее
носителями является 45% населения Земли), А (35%), B (13%) и АВ0 (7%). Группа А
(вторая группа) имеет три разновидности, поэтому в сущности можно говорить не о
четырех, а о шести группах крови, однако, поскольку все варианты агглютиногена А
сходны по своим свойствам, в повседневной медицинской практике учитываются только
четыре группы.

  

Люди АВ0 считаются универсальными реципиентами – им можно переливать кровь
любой группы, - а обладатели группы 0 – универсальными донорами.

  

Резус-фактор (специфический антиген, содержащийся в эритроцитах крови человека и
Macacus rhesus ) был открыт в 1940 году австралийским ученым К. Ландштейнером и
американским исследователем А. Винером. Людям, у которых этот антиген отсутствует
(т.н. «резус-отрицательный тип») нельзя переливать резус-положительную кровь,
поскольку это может вызвать тяжелейшую иммунную реакцию – анафилактический шок.

  

Отрицательный резус-фактор является рецессивным признаком – иначе говоря,
ребенок, зачатый резус-положительным мужчиной (Rh+) и резус-отрицательной
женщиной (Rh-), скорее всего унаследует положительный резус (Rh+). Однако
положительные антигены зародыша могут вступить в так называемый резус-конфликт с
антителами матери, в результате чего ребенок, как правило, рождается мертвым.
Ученые считают, что резус-конфликт служит формой естественного отбора,
направленного на уменьшение числа носителей гена, ответственного за отрицательный
резус-фактор (поскольку резус-положительный ребенок, родившийся у
резус-отрицательной матери, все равно будет носителем скрытого, рецессивного аллеля
Rh-, а следовательно, сможет передать его потомкам). Подсчитано, что таким образом
через 15 000 лет количество людей с отрицательным резус-фактором снизится до 1%.
Сейчас ноcителями Rh- является около 14% населения Земли, однако в некоторых
этнических группах этот процент существенно выше – в частности, среди басков,
палестинцев и черных иудеев Эфиопии показатель Rh- достигает 30%. Интересно, что
многие палеоуфологи считают территории, где традиционно обитают эти народы,
местами высадки древних астронавтов, некогда посетивших Землю.

  

Сэл Рэйчел «Человек творящий. Эволюция души, вознесение и ДНК». Влияние
пересадки органов и переливания крови.
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«…Каждый орган несет особую вибрацию. И если этот орган длительное время с
детства и до зрелости находился в теле, он несет вибрации души, населяющей это тело.
И когда его пересаживают в тело др.человека, часть сущности первичной души тоже
переносится в новое тело, предохранительные (физиологические, биологические)
барьеры не нейтрализуют этот (тонкоплановый) эффект.

  

Когда человек получает кровь от др.человека, это тоже может повлиять на целостность
сознания одной или обеих душ. Переливание крови – пример того, как энергия и
сущность одной души может частично передаваться другому телу, занятому другой
душой.

  

…в человеческом теле переливание обычно затрагивает лишь относительно небольшую
часть крови (от 10 до 50%) всей крови реципиента. После переливания в теле
реципиента остается 50-90% старой (своей) крови. Поскольку большая часть крови
«родная», большая часть энергии души реципиента остается незатронутой. Через кровь
передается лишь маленький % сущности души донора… Тем не менее в результате
может произойти частичная фрагментация души.

  

О ПЕРЕЛИВАНИИ КРОВИ (ВКонтакте)

  

Во время переливания крови происходит астральное перемешивание информационных
адресов донора и реципиента. При этом появляется общий адрес. Со временем у
реципиента могут начать проявляться признаки болезней, поведения и характера
донора. Например, девушке перелили кровь от пьющего мужчины. Это может привести к
тому, что через некоторое время и она начнет злоупотреблять спиртными напитками и
проявлять черты мужского характера. Кроме того, могут появиться и вторичные
половые признаки, такие как увеличение волосяного покрова на теле, изменение
фигуры и т. п.
 Через Информационные Поля устанавливается постоянная устойчивая
энергоинформационная взаимосвязь между донором и реципиентом. Заболел донор -
заболел и реципиент. Умер донор, и через его посмертную перезапись в
Информационные Поля начинают перезаписываться еще живые реципиенты И
наоборот. Донорская кровь относится к первоочередной группе риска. Умирает
очередной реципиент и начинает при перезаписи "тащить" за собой донора. Тот, в свою
очередь, почувствовав ухудшение самочувствия, по совету медиков опять идет сдавать
кровь. При этом образуется некий эгрегор, "замешанный на крови". Несложно теперь
представить последствия этого в следующих инкарнационных циклах: лейкозы,
малокровия, лейкемии... Связь-то - энергоинформационная, без времени и расстояний.
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 В полной мере все сказанное справедливо и для трансплантации внутренних органов. А
потом медики удивляются, почему рождаются люди с четырьмя почками, с
пиелонефритом или одной почкой, с двумя сердцами или иными патологиями. Ведь
трансплантация сердца была известна еще в Древнем Египте! Да и в наше время многие
после медицинских экспериментов успели выйти в очередной инкарнационный цикл.
Продление жизни бренного физического тела путем пересадки донорских органов
неминуемо приводит к сильнейшим негативным последствиям в следующих воплощениях.
Это касается и доноров, и реципиентов!
 Пересадка органов стала "модной", и сейчас уже катастрофически не хватает
донорских органов, что способствует развитию целой отрасли "добывания" доноров. В
нашей стране после начала "перестройки" появились идеальные объекты для этого
мафиозного бизнеса: "бомжи", бездомные дети. Бери - не хочу. Ведь никто и искать не
кинется. Поэтому и попираются все морально-этические нормы. Главное - деньги! Не
думают те, кто занимается таким промыслом, что расплата за это неминуема. Не думают,
потому что большинству из них уже и нечем это делать!
 Многие могут возразить: как же быть, если человек погибает от кровопотери или
тяжелого недуга? Да, пока еще переливание крови или пересадка донорских органов
являются порой единственным способом спасти человеческую жизнь. Но не стоит
забывать, что просто так никто в аварии не попадает! Просто так человек не окажется в
падающем самолете или в очаге разрушительного землетрясения. Для того чтобы
попасть в такой "переплет", необходимо самому совершить множество нарушений
законов Мироздания. Иными словами, любая критическая ситуация - это кармическая
расплата! Попытка ее избежать при помощи медицинского вмешательства только
временно отодвигает и усугубляет эту расплату.
 Если бы медики могли учитывать, что кроме бренного физического тела у человека
есть бессмертные астральное и ментальное тела, то они после переливания крови или
трансплантации органов могли бы возвращать астрально-ментальные планы на свои
места. Тогда не было бы этого жуткого перемешивания планов, столь необходимого
Системе для изъятия потенциала.
 Любая травма, нанесенная человеку, как уже говорилось, отображается в
Информационных Полях и может повлиять на состояние его здоровья в следующих
воплощениях. Повторим: любая травма, в том числе и хирургические вмешательства, и
посмертные вскрытия, и аборты.

  

Форум

  

  

Я всю жизнь, вплоть до зрелости, была перекати-поле. Ни толком работы, ни семьи,
жила с родителями, периодические загулы, хипповская молодость. Однажды заболела,
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почти полсуток делали операцию, перелили много донорской крови. После этого я
изменилась буквально сразу. Через пару месяцев нашла работу своей мечты, сейчас,
через 4 года, — уважаемый и оплачиваемый специалист, «построила» родителей (было
за что и для чего), в общении стала требовательная, дико пунктуальная, жесткая,
ненавижу пустой треп, лишние слова. Больше всего ценю время и деньги. Несколько лет
не интересует сексуальная жизнь, хотя раньше была человеком со средней, обычной,
сексуальностью. Каких-то объективных причин для таких перемен не было. Интересно,
на меня могла повлиять личность того, чью кровь переливали? Хотя я не уверена, что
это был один донор.

  

ИЗ МОЕГО ОПЫТА.  У меня поменялась группа крови дважды. Это знаю наверняка,
т.к.с 1 курса института была донором. Сначала группа не определялась, потом стала 4
группа, а когда я закончила институт и встала на учет по беременности, поменялась на
3-ю, резус положительный. Однажды мне переливали 2 емкости крови. Одну я
восприняла нормально, а вторую пришлось срочно отключать, т.к. организм начал
сопротивляться. Кстати, у доноров были фамилии Овечкин и Козилов. Овечкин прошел,
а Козилова отвергла. Почему-то мне это хорошо запомнилось.

  

Моя дочь имеет 2 гр (А) , резус -. У меня и отца ребенка резус +. Кто-то из нас передал
ей ген А(-). В последнее время меня окружают люди с отрицательным резусом (на
работе, в общении) и, как правило, 2-й группой крови. У первого зятя был резус -,
отношения оставляли желать лучшего (он из темных). При первом знакомстве пошло
отторжение.

  

  

О КРОВИ из книги Барбары Хэнд-Клоу « Плеядеанская программа», глава 5, раздел
«Сатья и пробуждение крови»

  

В одной из глав книги говорится о том, что при вхождении в Фотонный Пояс и смене
полюсов резко возрастает уровень жестокости среди человечества. Так было в 10 800 г.
до н.э. Так происходит в наши дни. Жестокость порождает страх, который испытывают
не только те, кто подвергается насилию, но и те, кто получает информацию о насилии
из средств массовой информации. «Импульсы от фотонов активируют много энергии в
третьем измерении. Это ускоряет четвертое измерение, которое в ответ стремится как
можно скорее индуцировать какое-то действие. Существа четвертого измерения
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посылают людям столько импульсов, что это порождает жестокость. Когда Фотонный
Пояс активизирует ваши тела, …ваши тела не избавились от пробуждающегося страха,
так что он ищет выход в насилии, а не в духовном осознании. 

  

Кровь помогает понять эту сложную проблему… Руанда стала одной из кровавых бань.
Такое количество людей, убивающих друг друга, свидетельствует о высоком уровне
кровожадности. Это называется этнической очисткой, однако отношение к крови как
табу может дать более глубокий уровень понимания. Почему с кровью связано столько
табу, если кровопускание может иметь столь оздоровительный эффект? Для
плеядеанцев повышенное внимание к крови является признаком духовного пробуждения
и духовного кризиса. Вы должны работать над проблемами, связанными с кровью, ведь
чем скорее вы внимательно посмотрите на эти табу, тем скорее найдете лучший способ
исследовать их.

  

С многомерной т.зрения четырехмерным единицам разума удалось поместить в
человеческую кровь разнообразные кристаллические коды. Помните: любой разум
взаимодействует с вами с целью стимулирования вашей эволюции…Четвертое
измерение изучает ваше сознание через кровь. Пятое измерение делает это
посредством Света. Поэтому когда вы открываетесь для духовных переживаний и
взаимодействуете со Светом, мы, плеядеанцы, можем считывать вашу частоту. Поэтому
преображение Христа имело такое значение.

  

Когда вы имеете дело с кровью, четырехмерные сущности могут считывать ваши
частоты. Когда у вас возникает заболевание, двумерные элементалы могут считывать
вашу информацию. Если вы, достигая просветления, расшифруете информацию,
помещенную в вашу кровь четырехмерными единицами разума, то эту информацию в
вашей крови смогут прочесть плеядеанцы из Библиотеки Альционы. Когда вы ускоряете
вибрации своей крови, в ней появляются кристаллы, доступные для прочтения с
помощью Света, и это наиболее быстрый способ связаться с плеядеанцами… Проще
говоря, если бы вы сами поняли, что закодировано в вас, то вам сразу бы открылся
доступ к большей духовной мудрости. Выбор за вами… С помощью ваших кодов я вижу,
что кровь внутри вас функционирует на двумерном кристаллическом уровне, в
теллурической и алхимической части вас. Теперь запомните то, что справедливо для
всех разумов Вселенной: чем ниже по измерениям вы спускаетесь, тем плотнее
становится информация. Как только вы избавитесь от своей веры в иерархию, т.е. от
убеждения в том, что девятое измерение превосходит второе, вы сможете определять,
кто или что посылает вам мотивацию.
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Когда я (Сатья, существо с Плеяд) считываю вашу информацию, то понимаю, что вы
убиваете другдруга, т.к.осуждаете вашу жизненно необходимую жидкость – кровь. Если
вы перестанете так относиться к той жидкости, которая поддерживает в вас жизнь, мы,
плеядеанцы, сможем считывать вас посредством световых кодов – кристаллических
матриц в вашей крови. И тогда мы узнаем, что вы чувствуете. Это происходит на уровне,
не затрагивающем свободную волю человека. Например, мы можем исследовать
теллурические силы на вашей планете – потенциал земных перемен – посредством
элементалов, и это доступно и вам. Мы с большим удовольствием и интересом изучаем
ваш мир, и вы чувствуете пробуждение элементалов, а мы отмечаем невероятные
перемены, происходящие в кристаллических кодах в вашей крови. 

  

Когда вы войдете в Фотонный Пояс, эти коды высвободятся в поле разума людей и
животных, поскольку сознание содержится в крови… Когда проливается кровь,,
возникает пространственный разрыв,, и сознания из других измерений устремляются в
ваше. Некоторые из них являются демоническими силами, порожденными древними
конфликтами. Они служат единственным объяснением внезапных массовых убийств,
которые вы постфактум наблюдаете по телевидению. Подумайте об этом, когда в
следующий раз, когда ваше правительство (прав-во США) сочтет, что у бомбардировок
Ирака и убийства 1,4 млн. женщин и детей не будет последствий! Все эти события,
происходящие, казалось бы, вдали от вашей реальности, будут преследовать вас.
Заметьте, что война во Вьетнаме до сих пор не отпускает американцев. Результатом
такого кровопролития становится только активация демонических сил. Вы понимаете
Дракулу и любите истории о вампирах. Так почему же вы не можете себе представить,
что происходит во время этих кровавых боен (Руанда, Босния, Вьетнам, Ирак,
Югославия и др)? Если вы удивляетесь своей склонности к депрессиям, знайте: все дело
в том, что ваша т.зрения ограничена третьим измерением. 

  

Сейчас происходят весьма драматические события (ченнелинг происходил в
1994-1995гг., но, скорее всего, не утратил актуальности и сейчас, спустя 20 лет). Я вижу,
что Фотонный пояс активирует мощные теллурические и кристаллические силы. Эта
активация будет негативной только в том случае. Если вы не заземлены и позволяете
этим силам циркулировать по своему телу. Однако вы можете избежать негативных
последствий пробуждении я этих могущественных сил в линейном времени и
пространстве. Занимайтесь сексом так, чтобы это было похоже на землетрясение.
Используйте тонинг и песни, вибрируйте и глубоко дышите. Почувствуйте, как Земля
отзывается на ваш дар. Танцуйте, делайте горшки из глины, от которых будет исходить
дух планеты, рисуйте так, будто по вашей кисти проходят лучи Света.

  

Кристаллические матрицы теллурического мира представляют собой волны Гайи в
линиях леи и воронках. Когда проливается кровь, она снова впитывается вашей

 13 / 18



О крови с эзотерической точки зрения - Санат Кумара :: Школа Вознесения
14.05.2018 14:18 - Обновлено 14.05.2018 14:25

планетой, возвращается в сознание Гайи. Именно в крови находятся ваши хроники, в ней
содержится томительное стремление к совершенству, красоте и свободе. Гайя тепло и
приветливо встречает вашу кровь. Она плачет от вашей боли и ощущает себя как мать,
когда ее дитя получает царапину или синяк. Гайя = это просто энергия, обладающая
частотами. Как она может отвергнуть субстанцию, являющуюся частью ее самой! Только
вы можете остановить реки крови.

  

Роль крови в третьем измерении зависит только от вас, и последствие, которые кажутся
вам негативными, сохранятся. Пока вы, носители этой совершенной алхимической
жидкости, не осознаете свою ответственность…

  

Между тем кристаллические коды вашей крови хранят глубинные воспоминания обо всех
ваших взаимодействиях с единицами разума из многих измерений, включая нас
(плеядеанцев). Все началось тогда, когда 4 млрд.лет назад появилось сознание Гайи.
После нескольких млрд.лет существования сознания Гайи из кристаллической матрицы
памяти появились люди, и в вашей крови содержится эта смесь. У нас, плеядеанцев, нет
крови, наша матрица памяти записана в Свете. Мы входим с вами в резонанс
посредством кристаллов в вашей крови, и вы воспринимаете нас в виде световых
существ в этих кристаллах…Мы не умираем, но я прекращу свое существование в
третьем измерении, если моя посредница умрет, ведь я живу в кристаллах ее крови, ее
источнике жизни.

  

На Конфедерации с Галактической Федерацией сирианцы решили, что жизненной
субстанцией второго, четвертого, шестого и восьмого измерений будет кровь. Кров – это
жидкость, которая может быть живой как на энергетическом, так и на физическом
уровне. Сирианцы являются хранит елями крови, потому что именно они следят за тьмой
в Галактической Ночи. Когда вы оказываетесь в Фотонном Поясе, ваша кровь перестает
быть темной, становится голубой и находится скорее в газообразном состоянии, а не в
жидком. Поскольку вы входите в Фотонный Пояс, вибрация вашей крови перемещается
из сирианской в плеядеанскую сферу, и это можно увидеть по изменению цвета. Кровь
обеспечивает самую эффективную многомерную связь в вашем теле, и за нее ведется
довольно активная борьба (См. книгу «Святая Кровь, Святой Грааль», в кот.
содержится информация о том, как четырехмерные силы используют двухмерный мир
для создания политреальностей в 3-м измерении).

  

Основной четырехмерный разум, связанный с биологией крови, принадлежит рептилиям.
Именно рептилии создали сложную систему циркуляции крови в организме, но сами они
настолько древние, что их кровь по-прежнему холодна. Наши друзья ящеры просто
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отражают в трехмерном мире четырехмерную рептильную вибрацию, так же, как кошки
являются носителями сирианской. Я советую вам исследовать звездные коды животных,
избавившись от предрассудков, и тогда вы сможете увидеть, что на самом деле
происходит в 3м измерении. Такой острый взгляд дает вам свободную волю, ваш самый
важный дар, ваш путь за пределы линейного пространства и времени.

  

Чем больше теплокровные существа настраиваются на теплокровную субстанцию, тем
глубже понимают свои чувства. Как представитель теплокровного вида, вы увидите, что
некоторые импульсы имеют холоднокровную природу и лучше их избегать. Коды
холодной крови являются источниками разума четных измерений со второго по восьмое,
а теплой – нечетных, с 1 по 9-е. Они не превосходят друг друга, просто функционируют
по-разному. 

  

Когда я смотрю на Боснию, то вижу там расу людей, которые считают свою кровь
холодной, а не теплой. Эта мыслеформа притягивает удивительные элементальные
силы, порождающие жестокость. Почему? Люди, считающие себя холоднокровными,
настолько боятся змеиной терапии, что превращаются в объект своего неприятия! Когда
человек полагает себя холоднокровным, элементалы проникают в него и становятся
вихрями, возвращающими эти вибрации глубоко в Землю. Когда я настраиваюсь на
холоднокровную сущность рептилий, я ощущаю их сильную реакцию на металлы в Земле,
т.е. на двумерную вибрацию. Когда я обращаюсь к теплокровным созданиям вашей
планеты, то чувствую, что они настроены на пятимерную плеядеанскую вибрацию. Мы,
плеядеанцы, узнаем об изменениях, когда вы перестанете убивать друг друга. Это
произойдет тогда, когда вы откроете для себя полный доступ к своей теплокровной
природе, тщательно работая над всеми своими ощущениями.

  

Связь с различными измерениями можно устанавливать в т.ч. чз еду. У вас повышается
сексуальность, когда вы едите красное мясо, а вегетарианцы утрачивают ее. Это
гораздо важнее, чем вы думаете. Я вижу, что вы почти не хотите заниматься сексом,
когда едите фрукты, у вас появляется больше желания, когда вы питаетесь овощами,
еще больше от риса и курицы, а настоящая страсть возникает при поглощении говядины.
Рептилии помогали вам в долгом процессе пробуждения кундалини в течение последних
225 млн.лет, и во многом этому пробуждению способствовало поедание мяса и крови. По
мере развития уровень вашей сексуальности снижается, у вас появляются признаки
обоих полов (происходит т.н. нивелировка полов, явление, уже замеченное наукой)
Многие из вас становятся вегетарианцами потому, что вам так хочется. Ваша задача
сейчас – понять свое поведение, прежде чем менять, и не осуждать происходящее с
вами. Гайя позволяет вам творить на своей поверхности…она – самое любящее и
лояльное присутствие, какое вы только можете себе представить.
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Некоторые разновидности вытекания крови из вашего тела являются актом творения –
например, менструальная кровь и при родах

  

Когда вы кровоточите или вам наносят рану, вы можете многому научиться на этом
опыте (хотя многие люди не выносят вида крови и даже падают в обморок). Поверхность
вашего тела представляет собой барьер между внешним и внутренним мирами. Когда в
вашем внутреннем мире появляется отверстие, вы можете познать внешнюю реальность
из этой самой скрытой части себя. Вы получаете доступ к великому сознанию, и именно
поэтому пирсинг является частью традиций некоторых коренных народов. Кроме того,
существует кровопускание, которое рекомендуется проводить каждые год или 2 для
избавления организма от негативных сил и нездоровых жидкостей. Это процесс
очищения. Например, плеядеанцы упоминали, что введение в тело крови другого
человека очень опасно. Если бы вы видели двумерные элементальные силы в крови, не
многие из вас согласились бы на ее переливание, разве что в случае крайней
необходимости. Если вам необходима кровь для неотложной помощи, можно сдать
собственную кровь до операции. И это помогло бы вам преодолеть страх проникновения
в вас со стороны прежде, чем вы откроете свой внутренний мир для внешней реальности
во время операции. Многие из докторов знают, что кровопускание положительно
сказывается на здоровье, но вместо этого они переливают чужую кровь. Они мешают
вам работать с собственной кровью. 

  

По мере погружения в Фотонный Пояс ваша кровь все больше активируется… Вы
проходите чз процесс всепланетарного очищения от всей кармы и боли, связанной с
кровью.»

  

Примечание:

  

Руанда В Руанде в 1994 г. произошел вооенный переворот. По скорости убийств геноц
ид в Р
уанде
превзошел немецкие лагеря
смерти. Число убитых за 100 дней – от 500 тыс. до1 миллиона чел.

  

Босния После проведения референдума и провозглашения независимости весной 1992
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года разгорелась Боснийская война , охватившая всю страну. Мусульмане
боснийцы воевали против сербов 

  

О крови из Агни-Йоги и писем Е.И.Рерих (Сборник «Сокровенное знание. Теория и
практика Агни-Йоги. Глава Психофизиологические условия
самосовершенствования, раздел «Вегетарианство» 

  

…1939г. Вы пишете, что кто-то возмущается тем, что в книгах Учения «Живой Этики»
допускается мясо в копченом или сушеном виде, тогда как все др.Учения вообще не
разрешают употребления мяса. На это ответим, что, должно быть, вопрошатель
недостаточно усвоил дух упоминаемых им Учений и также не вполне ознакомился и со
всеми книгами «Живой Этики». Он просмотрел или не дочитал бесед, касающихся
вопроса о пище. Но прежде чем дать разъяснения о причине разрешения употребления
копченого или сушеного мяса, мне хочется спросить вопрошателя - во всех ли своих
поступках придерживается он этических правил с таким же рвением, как в вопросе
ограничений пищи, а затем напомнить, что и Христос говорил: «Слушайте и разумейте, -
не то, что входит в уста человека, оскверняет его, но то, что выходит из уст, оскверняет
человека». Также и в буддистских текстах сказано: « Если бы достижение заключалось
лишь в отказе от мясной пищи, то слон и корова давно достигли бы его. Аскетизм не
имеет никакой цены для освобождения ума от уз земли, гораздо труднее найти
терпеливого человека, нежели питающегося воздухом, кореньями…». Да, труднее всего
людям усвоить, что главное очищение должно заключаться в очищении мыслей и
намерений и в расширении сознания, ибо карма творится, прежде всего, мыслями. Когда
человек высок духом, когда произошла огненная трансмутация центров, он может
обезвредить на своем внутреннем огне самые вредоносные вещества; мощно
выделяемая им психическая энергия все очищает и претворяет (случай с Григорием
Распутиным). Многим из придерживающихся строгой растительной пищи и в то же
время не упускающим случая позлословить следовало бы припомнить вышеприведенные
речения Величайших Учителей человечества.

  

Также напомним вопрошателю, что есть местности, например, в Тибете и Монголии, где
почти невозможно достать овощи, ибо они или не растут там, или не дозревают. Монахи
-буддисты вынуждены питаться исключительно ячменем и бараньим и ячьим мясом, не,
тем не менее, среди них встречаются очень достойные души.

  

Теперь напомню несколько параграфов…В книге «АУМ» в конце параграфа 277:
«Также, когда указываю растительную пищу, охраняю от пропитывания кровью тонкое
тело. Сущность крови очень прочно напитывает тело, и даже тело тонкое. Кровь
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настолько не полезна, что даже в крайних случаях Мы разрешаем мясо, сушенное на
солнце. Также можно иметь те части животных, где субстанция крови вполне
переработана. Так, пища растительная имеет значение и для жизни в Тонком Мире.

  

Параграф 21. «БРАТСТВО». «Всякая кровавая пища вредна для развития тонкой
энергии. Если бы человечество могло воздержаться от пожирания трупов, то эволюция
могла бы ускориться. Любители мяса пробовали удалять кровь, но не могли получить
должных следствий. Мясо, даже при удалении крови, не может вполне освободиться
от эманаций этого мощного вещества. Солнечные лучи, до
известной степени, удаляют эти эманации, но распространение их в пространстве тоже
несет немалый вред. Попытайтесь произвести опыт над психической энергией около
скотобойни и пол учите
признаки острого безумия; не говоря уже о сущностях, присасывающихся к крови
открытой. Не без основания кровь называли сокровенной».

  

«Так, можно наблюдать разные виды людей. Особенно можно убеждаться, насколько
силен атавизм. Стремление к кровавой пище усиливается атавизмом, ибо многие
поколения насыщались кровью. К сожалению, государства не обращают внимания на
оздоровление населения. Государственная медицина и гигиена стоят на низкой
ступени… На пути к Братству не должно быть скотобоен»…

  

Имеется беседа и в книге «НАДЗЕМНОЕ»: «Мы решительно против мясной пищи. Она
достаточно препятствовала эволюции, но бывает голод, и тогда сушеное и копченое
мясо может быть допущено как крайняя мера…».

  

«…Немало происходит ужасных следствий от противодействия Нашим Указаниям. Одни
люди противоречат самым полезным советам, другие внешне исполняют, но внутренне
препятствуют. Следует обратить внимание на последнее обстоятельство».
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